

EKSPOS

Kapolsek Manonjaya Kontrol Lahan Ketahanan Pangan, Dukung Swasembada Pangan Nasional

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Feb 7, 2025 - 15:45



Tasikmalaya, 7 Februari 2025 – Dalam rangka mendukung program swasembada pangan nasional, Kapolsek Manonjaya, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Endang Wijaya, S.Sos, bersama anggota melaksanakan kegiatan kontrol

lahan ketahanan pangan yang dikelola oleh Kelompok Pemuda Tani Candra Muda Manonjaya di Dusun Cikadu, Desa Cilangkap, Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan yang dimulai sejak pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk memastikan keberlangsungan program pertanian tumpangsari yang mencakup pepaya, jagung, singkong, dan cabai di atas lahan seluas 3.000 m²;

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Manonjaya turut menyerahkan bantuan bibit cabai sebanyak 100 pohon kepada perwakilan kelompok tani, Sdr. Ade, sebagai bentuk dukungan terhadap pengembangan sektor pertanian di wilayah tersebut.

> "Kami berharap program ini dapat meningkatkan ketahanan pangan di wilayah Manonjaya serta mendukung kesejahteraan para petani. Kepolisian siap bersinergi dalam mendukung program pertanian agar dapat berjalan dengan baik," ujar AKP Endang Wijaya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Manonjaya dalam mengawal dan mendukung program swasembada pangan yang telah dicanangkan oleh Presiden RI. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, diharapkan sektor pertanian dapat berkembang lebih pesat serta memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat setempat.

Hasil yang Diharapkan dari Kegiatan Ini:

1. Terwujudnya ketahanan pangan yang lebih baik di wilayah Manonjaya dan sekitarnya.
2. Terlaksananya program pertanian nasional dengan efektif melalui kolaborasi antara petani dan pemerintah.
3. Peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pertumbuhan sektor pertanian yang berkelanjutan.

Polsek Manonjaya berkomitmen untuk terus mendukung program-program pemberdayaan masyarakat, terutama dalam sektor pertanian, guna memastikan ketahanan pangan tetap terjaga serta menciptakan kesejahteraan bagi para petani di wilayah Kabupaten Tasikmalaya.